

Sucesos

MODELO DENUNCIA BRUTAL AGRESIÓN

“MAMI NO SERÁ UNA VÍCTIMA MÁS”

Silvia Coto

silvia.coto@lateja.cr

La modelo María José Montoya Núñez está viviendo momentos de mucha angustia y hasta de rabia. Ella nos contó este lunes que su mamá fue víctima de una brutal agresión por parte del compañero sentimental, quien la golpeó y también le dañó el carro.

La situación ocurrió el domingo en la noche, cuando doña Damaris Núñez se encontraba atendiendo su restaurante en río Tulín, en Turrubares, nego-

para evitar que ella se lo pudiera llevar. Ella trató de subirse para escapar, pero no pudo, sus cuñadas al ver lo que ocurría la subieron al carro de una de ellas y se la llevaron.

“Mi mamá iba superasustada y en el camino me llamó, aquí en Quebrada Ganado, que es donde nosotros vivimos, cuesta que el celular entre, pero por suerte me contactó.

“Cuando ella me dijo lo que ocurrió yo sentí de todo, me desesperé, me subí a mi carro y me fui a toparla, la llevaron hasta Herradura, cuando la vi

“Ya lo denuncié y haré todo lo que la ley me diga, no me va a volver a tocar”.

Damaris Nuñez
Agredida



Doña Damaris tiene moretones por todo lado, este lunes la examinaron en la Medicatura Forense. CORTESIA



Damaris Núñez se encontraba atendiendo su restaurante en río Tufín, en Turrubares, negocio que tiene desde hace cuatro años con su pareja de apellido Fallas.

“Mi mamá cuenta que él (sospechoso) estaba atendiendo a un cliente que le pidió medio (trago) whisky y él le sirvió mal, entonces discutieron, ella le dijo que no se pusiera así porque él es un cliente, y de inmediato él le preguntó ‘¿qué es su cabro o su marido?’”, relató María José.

Según cuenta doña Damaris, su compañero sentimental se volvió y empezó a pegarle por la cara y la espalda a puño cerrado, incluso la arrinconó y le hizo arrancado un vestido de color azul que andaba y que se lo había regalado la modelo Melissa Mora, quien es una de las mejores amigas de María José.

“Yo no puedo creer que le pegara a mi mamá, pero lo que mucho menos creo y me indigna es que en el negocio había gente y mientras él le pegaba nadie se metió para defenderla o para ayudarla, ella tuvo que tratar de defenderse, pero me la golpeó horrible, y esto duele porque es lo que como sociedad estamos viviendo, vea el montón de mujeres que han muerto”, enfatizó la guapa hija.

Doña Damaris asegura que después de que el hombre la golpeó se fue y le dio al carro de ella, además le quitó las llaves

desespere, me subí a mi carro y me fui a toparla, la llevaron hasta Herradura, cuando la vi no podía creerlo de verdad, él se agarró con ella como si se hubiera agarrado con un hombre, me la llevé de inmediato a la clínica de Jacó”, recordó la joven.

Añadió que pidieron ayuda a la Policía, pero asegura que la patrulla llegó más de una hora después.

En el centro médico atendieron a doña Damaris, le hicieron exámenes y la mandaron a poner la denuncia.

“Él nunca me había maltratado, esta fue la primera vez y le aseguro que la última, jamás permitiré que me vuelva a pegar, eso sí, me dijo: ‘te voy a matar’, pero me fui a poner la denuncia, estuve en el juzgado y la Fiscalía, me dieron medidas de protección aunque él me ha estado llamando y mandando mensajes, también me mandaron a un programa para mujeres”, dijo la víctima.

Doña Damaris añadió: “él no solo me dijo que me mataría, sino que me amenazó con que iba a quemar mi casa, teníamos cinco años de relación”.

Este lunes doña Damaris fue valorada por un especialista

La guapa María José Montoya Núñez está muy preocupada por lo ocurrido a su mamá. DANILU LUGO



El carro de la señora también fue dañado por el agresor. CORTESÍA

en la Medicatura Forense para que se aporten al expediente las lesiones que sufrió.

“Por la campaña de Ni una menos y el caso de Eva Morera y otras muchachas, nosotras no vamos a permitir que mi mamá sea una víctima más, nunca más la volverá a tocar, a ella no, incluso recibimos amenazas mi hermano y yo, pero nosotros no le tenemos miedo y no vamos a permitir que se le acerque a mami”, enfatizó María José.

La modelo asegura que ella y su hermano tuvieron que ir a recoger el carro de su mamá y quedaron con el corazón destrozado cuando lo vieron lleno de sangre donde su

mamá se agarró para tratar de irse en busca de ayuda.

“De verdad que me siento fatal por todo esto y el daño psicológico que le pueda causar a mi mamá, ella está siendo muy valiente”, dijo María José.

Al sospechoso de la supuesta agresión la Policía no lo ha podido detener, además María José y su familia están a la espera de que la Policía le notifique que no puede acercarse a Damaris.

La denuncia presentada por la afectada en el Juzgado Contravencional de Garabito, en materia de violencia doméstica y de la cual La Teja tiene copia es la 19-000327-159-VD,

“Ninguna mujer tiene que pasar por esto, estamos haciendo lo correcto que es denunciar, ahora esperamos apoyo de las autoridades para que mi mamá pueda sacar sus cositas del restaurante”, aseguró la modelo.

Este año 13 mujeres fueron víctimas de femicidio. ▲